

Niega AMIA plan en reglas de origen (Reforma 20/02/18)

Niega AMIA plan en reglas de origen (Reforma 20/02/18) Ulises Díaz y Verónica Gascón Cd. de México (20 febrero 2018).- Mientras Economía aseguró ayer que México trabaja una propuesta con la AMIA para la modernización de las reglas de origen en el TLC, la industria mexicana lo niega. Esto, de acuerdo con Eduardo Solís, presidente de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). Ayer, Ildelfonso Guajardo, Secretario de Economía, aseguró que México podría presentar una propuesta sobre este tema durante la próxima ronda de negociaciones para modernizar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte. Mencionó que en la mesa ya se pusieron las propuestas de Canadá y Estados Unidos al respecto y por ello se está trabajando con la AMIA sobre una mexicana. "La AMIA hizo una posición de arranque en materia de regla de origen regional, creo que es, después de seis meses de negociación, tiempo de reconocer que una regla de origen fortalecida, alejándonos del vehículo que se utilizó como modelo era de 1992 y en 2018 es otro automóvil muy diferente. "Tenemos que modernizar la regla de origen", señaló Guajardo después de su participación en el foro "Industria 4.0: Retos para México". Sin embargo, el presidente de la AMIA, explicó que para las armadoras asentadas en el País, la propuesta estadounidense de elevar el contenido regional no es aceptable y está revisando la de Canadá. "No hay una postura de la industria automotriz mexicana en esta próxima ronda; no hay una propuesta diferente a la que hemos expresado, que es que la regla de origen expresada en el TLC original sea la que se mantenga", afirmó.